

Bericht aus Schweden

Ich bin Laura und war für ein vierwöchiges Praktikum in Schweden.

Das Praktikum war rückblickend eine Bereicherung und ich würde diese Zeit niemals missen wollen.

Wir haben viele Eindrücke von der Stadt Lund bekommen, in der wir auch gearbeitet haben.

Der Ort, die Menschen und die Arbeit waren wunderschön.

In der Freizeit haben wir viel unternommen, zum Beispiel waren wir im Nationalpark, im Stadion und Tretboot fahren...

Wir konnten am Wochenende viele Städte besuchen wie: Trelleborg, Ystad, Stockholm, Helsingborg und Malmö

Die Kultur und Sprache haben wir angenommen und uns in allen Aspekten auf jeden Fall weiterentwickelt.

Durch so eine Chance wächst man an sich selbst und dementsprechend würde ich jedem ein Auslands Praktikum empfehlen.

Teils kommt man an seine Grenzen durch Komplikationen, doch mit einem richtigen Mindset und Motivation kriegt man alles hin...

Wir waren offen für andere Menschen und haben auch mit „fremden Menschen“ zusammengewohnt und gelebt.

Ich lerne den Beruf Sport und Fitnesskauffrau und habe dort vor Ort in einem Start Up Unternehmen gearbeitet in der es um künstliche Intelligenz ging in einer Security Firma.

Durch jetzige Marketing-Kenntnisse bin ich breiter gefächert und kann meine Erfahrungen nun auch in Hamburg teilen.

Für mich war diese Reise sehr gut, um aus meiner Komfortzone rauszukommen und neue Eindrücke wahrzunehmen und würde mir durchaus vorstellen können im Ausland zuarbeiten

Liebe Grüße

Laura